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 HISTÓRICO DA LUTA DO SAE PELO AUXÍLIO SAÚDE
 Estamos resgatando o histórico da luta do SAE-DF em defesa do au-

xílio saúde para que todas as dúvidas acerca desta questão sejam escla-
recidas, assim como os boatos e Fake News sejam desmoralizados pela 
verdade dos fatos.

Em 2015, durante a greve do sindicato foram cobrados os seguintes 
temas: a implantação da terceira etapa da carreira, o auxílio saúde, a, 
atualização dos valores do auxílio alimentação, o pagamento das licenças 
prêmio da nossa categoria bem como um grupo de trabalho para produ-
zir alteração do plano de carreira. 

O grupo de trabalho foi publicado através da Portaria 186, DE 26 DE 
OUTUBRO DE 2015 que discutiu e produziu a alteração da carreira con-
forme amplamente divulgado em nossos canais de comunicação.

AUXÍLIO SAÚDE 
O auxílio saúde foi cobrado a implantação para toda a categoria (ati-

vos, inativos e pensionistas), queremos destacar que o auxílio saúde foi 
objeto de um processo judicial no governo Agnelo, uma vez que em di-
versas ocasiões na mesa de negociação foi prometido e não contempla-
do. Quanto a ação judicial foi julgada com a seguinte sentença: o tribunal 
aplicou a sumula vinculante nº 37 do STF que diz na sua essência: não 
cabe ao poder judiciário, que não tem função legislativa, aumentar ven-
cimento de servidores públicos sob o fundamento de isonomia.

 Leia toda a sumula no site: http://www.stf.jus.br/portal/jurispru-
dencia/menuSumario.asp?sumula=1961

Além do processo judicial, ainda no governo Agnelo, o tema foi fruto 
de várias manifestações inclusive foi feito um acampamento em frente 
ao Buriti.

Durante o período grevista o SAE foi convocado para discutir um plano de 
saúde, uma vez que o GDF não aceitava implantar o auxílio saúde, e fez o se-
guinte questionamento: que em função da questão orçamentária (LRF) em 
torno de outras 30 categorias tinham o mesmo pedido na mesa de negocia-
ção do governo. A proposta do governo para um plano de saúde foi discutida 
com a categoria durante todas as assembleias convocadas no ano de 2015. 

No entanto, já nos anos de 2016/2017, o SAE continuou discutindo 
a proposta de um plano de saúde, após várias reuniões nossa catego-
ria foi encaminhada para o GEAP (Auto Gestão em Saúde), uma gestora 
dos planos de saúde dos servidores públicos federais, para avaliação de 
um possível plano de saúde. Entretanto, retornou ao GDF a proposta da 
GEAP. Em seguida o SAE foi convocado para discutir com INAS (Instituto 
de Assistência à Saúde dos Servidores  do Distrito Federal) , criado por 
meio da Lei nº 3.831, de 14 de março de 2006, hoje vinculado à SEPLAG.

Essa discussão se estendeu durante o período de 2016 a 2017 a outras 
categorias. Após esse fechamento o governo nomeou um grupo de tra-
balho para estudar e definir como seria conduzido e implantado o plano 
de saúde a todos os servidores do GDF. 

Para a nossa surpresa, quando achávamos que o tema não seria finali-
zado nesse governo foi publicada no mês de novembro no DODF nº 214 do 
dia 9 de novembro de 2018 a portaria 01/2018 onde solicita o credencia-
mento de Pessoas Jurídicas para atuar como administradora de benefícios 

ofertados por, no mínimo, 02 (duas) operadoras de Planos de Saúde par-
ticular, no mínimo, e, 1 (uma) operadora que assegure assistência odon-
tológica, devidamente autorizadas pela Agência Nacional de Saúde Suple-
mentar - ANS, que apresente planos na modalidade coletivo empresarial, 
abrangência regional (estadual e/ou grupo de municípios), com garantia 
de atendimento de urgência e emergência em todo território nacional, 
com coparticipação, podendo apresentar adicionalmente operadora que 
oferte planos ambulatoriais, aos servidores do GDF ativos, inativos, depen-
dentes legais e pensionistas, nos termos do artigo 271, III, da LC 840/2011. 
Entrega da documentação: de 09 de novembro a 09 de dezembro de 2018.

Auxílio Saúde – Continuamos na luta pelo benefício
Independentemente de o GDF ofertar Plano de Saúde aos servidores, 

que ainda não sabemos como se dará o mesmo, a direção do SAE-DF 
continuará empenhada na luta pelo auxílio saúde.

Aguardamos ansiosamente que essa luta termine de maneira positiva 
proporcionando mais uma vitória em favor da nossa categoria.

A luta continua!
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